

AGROALIMENTAIRE : Fenix Evolution concrétise son projet d'usine dans le Vaucluse

[FENIX EVOLUTION](#) (siège social à Bagnols-sur-Cèze/Gard), société qui transforme des fruits déclassés, considérés comme des déchets, en ingrédients décarbonés pour les industries de l'agroalimentaire, de la cosmétique et de la nutraceutique, a signé une convention d'occupation précaire avec la communauté de communes du pays d'Apt Luberon pour implanter sa première usine, dont la mise en service est prévue en 2025, rapporte Le Journal des entreprises.